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Chant : Oh, quels cantiques, Quels cris de joie! 

Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
 Oh, quelle gloire,  alléluia! 
 Quand nous verrons notre Sauveur dans les Airs.  
 
Un beau matin, nous verrons Jésus dans les airs,  
Venant pour vous et pour moi, quelle joie ce sera! 
Quand les saints apparaitront, nous nous réjouirons,  
Prêts pour ce grand Jubilé,  Là-haut dans le Ciel.   
 
Je peux presque déjà voir les saints endormis,  
Venant se joindre à nous pour,  ce grand Jubilé!  
En un clin d'œil,  tous ensembles, nous serons changés,  
Prêts pour ce grand Enlèvement, vivants à jamais!  
 
Lorsqu'avec le Chœur Céleste, monteront nos voix,  
Débordants du Saint-Esprit ,  les cieux frémiront! 
Des millions joindront nos rangs pour glorifier Christ!  
Et Le louer à jamais; Jubilé  Céleste!  
 

2 :49  Qui s’attend à ce jour ? (Amen!)  (le chant continue…) 3e verset 

Lorsqu'avec le Chœur Céleste, monteront nos voix,  
Débordants du Saint-Esprit ,  les cieux frémiront! 
Des millions joindront nos rangs pour glorifier Christ!  
Et Le louer à jamais; Jubilé  Céleste!  
 

Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
 Oh, quelle gloire,  alléluia! 
 Quand nous verrons notre Sauveur dans les Airs.  
Encore une fois!  

Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
 Oh, quelle gloire,  alléluia! 
 Quand nous verrons notre Sauveur dans les Airs.  
 
Amen, Amen. 



4 :30  Louez le Seigneur!  Ok, vous savez au camp, quand on parle avec les enfants, 
parfois on a Frère Wilms, Frère Steve, ils parlent aux enfants. Ils nous disent comme, 
« quand les gens du monde vont à une joute de balle, et quand ils gagnent une joute de 
balle, qu’il y a un court-circuit, ou une touche à l’adversaire, ou quelque chose, ils ne font 
pas, (Frère Joseph, chante d’un ton monotone)  ‘oh, c’est vraiment bon, c’était vraiment 
bon’  Nous parlons d’un Jubilée Céleste! (Amen!) Nous parlons de l’Endroit où nous 
allons!  

(Reprise du chant plein d’entrain!) 

Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
 Oh, quelle gloire,  alléluia! 
 Quand nous verrons notre Sauveur dans les Airs.  
 

2e couplet 

Je peux presque déjà voir les saints endormis,  
Venant se joindre à nous pour,  ce grand Jubilé!  
En un clin d'œil,  tous ensembles, nous serons changés,  
Prêts pour ce grand Enlèvement, vivants à jamais!  

Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
 Oh, quelle gloire,  alléluia! 
 Quand nous verrons notre Sauveur dans les Airs.  
 

Tapons des mains maintenant. 

Chantons-Lui de tout cœur! 

Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
 Oh, quelle gloire,  alléluia! 
 Quand nous verrons notre Sauveur dans les Airs.  
6 :30 

Amen! Quel jour! Gloire, Alléluia! Louez le Nom du Seigneur! Pouvez-vous le sentir? 
Amen.  

Reprise du refrain : Oh, quels cantiques!   Amen. Louez le Seigneur! Toucher! 
(Applaudissements) Louez le Seigneur! 

Vous pouvez vous asseoir. Louez le Nom du Seigneur! Êtes-vous heureux d’être ici? 



(Amen!) Êtes-vous excités? (Amen!) Êtes-vous dans l’expectative? (Amen.) Alors vous 
êtes à la bonne Église! C’est ici l’Église. C’est une partie de l’Épouse de Jésus-Christ. 
Aussi, c’est une Église du monde entier, partout, tous les coins du monde, nous voulons 
souhaiter la bienvenue à vous ici aujourd’hui, tous nos visiteurs, tous ceux qui sont ici, 
vous tous qui êtes à l’écoute, bienvenue dans le Nom du Seigneur Jésus-Christ! Louez le 
Nom du Seigneur! Louez le Seigneur!  Nous allons avoir un service rempli du Saint-
Esprit où la Présence de la Colonne de Feu est déjà ici, Il était ici à nous attendre, et 
maintenant nous Le louons et L’adorons  et crions et Lui disons, « Nous T’aimons 
Seigneur Jésus! » Et nous nous préparons à entendre la Voix confirmée  de Dieu. Amen. 
(Applaudissements) Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! 
Louez le Seigneur! Assoyez-vous. Ça ne peut pas être mieux que ça.  

9 :05 Nous allons entendre que ce démon qui nous combat, nous sommes ici pour une 
seule raison, pour écouter la Voix de Dieu. (Amen.) C’est ce qui nous amène tous ici. 
Nous savons que c’est la seule chose qui nous unit. Qui nous amène ensemble, c’est cette 
Voix. Rien d’autre ne peut le faire! Il m’aime, et Il vous aime tous aussi.  Mais nous 
sommes ici pour ce seul but, et la raison pourquoi vous m’aimez, c’est parce que je vous 
pointe à cette Voix. Amen. (Amen, applaudissements) 

Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir. Vous êtes-vous réjouis à écouter Être conduit? (Amen.) Dimanche dernier. Quel 
Message merveilleux, quel Message parfait c’était pour les jeunes et pour le camp, pas 
seulement pour les jeunes, mais pour nous aussi. Voici une chose que Frère Branham a dit 
là, en parlant de camp et des jeunes, des parents et ce que vous faites et tout. Mais 
combien merveilleux et grand c’était, quand il nous a fait lever, et mettre notre main 
droite sur notre cœur, et lever notre main gauche vers Lui et faire cet engagement en 
disant, « Conduis-moi Seigneur Jésus à la Vie Éternelle, je veux prendre cette décision 
correcte. » Et vous savez quoi, c’est pour ça que nous sommes ici aujourd’hui, que nous 
faisons. C’est d’être conduit à la Vie Éternelle par la Voix de Dieu. Amen. C’est le Seul 
qui va nous conduire, cette Parole, ce Message, le Seigneur Jésus à la Vie Éternelle.  
C’est la Vie Éternelle!  

10 :47  Saviez-vous que nous sommes dans la volonté parfaite du Seigneur? (Amen!) 
Amen! (Applaudissements) Louez le Seigneur! Nous le savions déjà, mais aimeriez-vous 
l’entendre encore directement de la Parole, du prophète lui-même?  (Amen.) Amen. 

Nous ne pouvons pas trop l’entendre, parfois nous partons une bande et c’est étonnant 
que certaines personnes peuvent partir une bande et, ‘Je n’ai jamais entendu ça.’ Nous le 
faisons. Chaque fois que nous partons une bande, la révélation. Ceci répond à la question 
une  fois pour toutes. Toutes devraient l’être. J’aurais dû ne le dire qu’une fois et ç’aurait 
dû le faire. Quelqu’un a demandé à Frère Branham une fois, dans un Message intitulé 
Questions et réponses, ils lui demandent, « Si je n’ai pas d’église où aller, devrions-nous 



juste écouter les bandes? » Le prophète a dit, « Oui. Ce serait correct. » Amen!  Amen. 
(Applaudissements) Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! J’ai de grandes nouvelles 
pour vous, nous avons les deux, nous avons l’église et nous ne faisons que jouer les 
bandes. Les deux! Alléluia! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Aussi, 
n’écouter que les bandes, c’est suffisant pour l’Épouse de Jésus-Christ. Or, c’est 
exactement ce que ça dit, parce que Frère Branham n’aurait pas dit ça à quelqu’un, à 
moins que ce soit suffisant pour eux, pour la Vie Éternelle. Aussi, nous avons les deux! 
Ce qui est merveilleux, l’église, nous n’écoutons que cette Voix. Amen. Louez le Nom du 
Seigneur! 

12 :36  Vous savez je l’ai dit souvent, et ça vaut la peine de le répéter, nous aimons ce 
Message. Nous aimons ce Message avec tout ce qui est en nous. C’est la Vie, c’est plus 
que la Vie, comme Frère Branham l’a dit. Et c’est comme ça que nous pouvons dire que 
c’est vrai, ce Message est une lettre d’amour à l’Épouse de Jésus-Christ. Quand nous 
entendons les choses que nous entendons, que nous entendons les choses que Frère 
Branham va nous dire ce soir, que c’est vrai, c’est un Message à l’Église, la révélation 
que nous saisissons, nous savons exactement ce qu’il est en train de dire, il parle 
directement à l’Épouse de Jésus-Christ. (Excusez-moi.) Et c’est ça. D’autres peuvent ne 
pas l’entendre, mais nous l’entendons. Nous entendons cette lettre d’amour est 
spécifiquement l’Époux qui parle à Son Épouse. Il a dit, c’est Jéhovah-Dieu, qui parle à 
Son Épouse. Vous n’écrivez pas à aucune autre femme, ce que vous écrivez à votre 
épouse. J’espère que vous n’écrivez pas à d’autres femmes, point à la ligne. Nous ne 
gâchons pas les choses. Nous ne commettons pas adultère. Spirituellement, 
naturellement, rien, nous restons avec la Parole. Amen!  

14 :11 Louez le Seigneur! Vous savez, le Seigneur, Il savait que nous serions unis. Et Il 
savait que nous serions ici ce soir, à écouter. Que nous serions ici, vous qui êtes à 
l’écoute, en train de nous écouter, Il savait que vous alliez être là, à l’écoute en ce 
moment. Il savait cela. Où que vous soyez, quoi qui se passe,  Il le savait. Et Il le dit ce 
soir, vous voulez entendre la Parole vivante, ce qu’Il vous dit ce soir? Nous parlant 
directement aujourd’hui.  

Et à cette Église, et ces bandes, aux gens qui écoutent les bandes et aux gens qui sont à 
l’écoute à travers différentes parties du pays. Amen. Nous tous! C’est une Parole vivante 
juste là! Amen! (Applaudissements)  Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! 

On nous dit, c’était pour ce temps-là. Non, non, non, non, non. Il a dit, « et les bandes, 
c’était au futur.  Les gens sur les bandes, les gens qui nous sont reliés, » ils nous sont 
toujours reliés. Nous les écoutons toujours. Louez le Nom du Seigneur! 

Nous allons entendre ce soir ce qui arriva aux jours de David. Ce qui est arrivé. Il va nous 
expliquer ce qui s’est passé. Puis il va aussi nous dire ce qui s’est passé quand ce 



Message était prêché. Ce que cet esprit faisait alors. Et puis il va nous dire ce qui se passe 
en ce moment. Car ce prophète, il a toujours dit par des ombres, des types ce qui s’est 
passé là-bas dans l’ancien Testament,  il vous dit ce qui se passe en ce moment, 
aujourd’hui et puis il va vous dire  ce qui vient dans le futur et soyez prêt à rester avec 
Cela. Il va nous dire une fois de plus aujourd’hui, que c’est le Message d’un seul homme. 
C’est ce qu’il nous dit chaque fois. Rappelez-vous la vision de l’Épouse, l’épouse à ce 
moment-là, Il a dit de la garder au pas. Parce que l’Épouse enlevait ses yeux de sur lui. 
Elles n’avaient plus leurs yeux sur lui. Il a dit, qu’Elle a commencé à regarder ces 
dénominations, ces organisations. Il a dit, qu’Elles les regardaient. Et quand Elles l’ont 
fait, Elles se sont égarées. Nous devons garder nos yeux sur ce prophète. Ils voulaient un 
nouveau, comme l’a fait David, ils voulaient un nouveau char. Ils voulaient le transporter 
d’une manière différente. Ils voulaient de nouvelles idées, ils voulaient quelque chose de 
différent de la manière pourvue par Dieu. Ce dont il nous parle aujourd’hui. Moise savait 
qu’il était celui qui était appelé à conduire les enfants d’Israël.  Ce prophète savait qu’il 
était celui qui était appelé à nous conduire à la Terre Promise. C’est ce Message. Puis il a 
dit, ‘Ne mettez pas vos mains sur le char, n’y touchez pas!’ N’y touchez pas! Amen.  

17 :12  Comment savons-nous avec assurance, avec assurance qui nous devons suivre? Il 
a dit, ‘il y a cinq règles à suivre dans ce Message.’   Louez le Nom du Seigneur! 

Or, je veux qu’en quelque sorte vous graviez cela dans votre esprit. Pour garder les 
commandements de Dieu, pour accomplir une chose juste pour Dieu, pour rendre à Dieu 
un service correctement, il y a cinq règles à suivre pour servir Dieu correctement. Ce doit 
être ainsi.  

Son temps, Sa saison, quand Il dit que ce sera, et l’homme qu’Il a choisi, c’est une partie 
réellement importante juste là. Et ça doit venir à un groupe. (Non!) Je vous aime! Au 
prophète! (Amen!) C’est celui à qui cela vient, au prophète! (Applaudissements) (Amen.) 
Amen. Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Amen. Vous pouvez vous asseoir. 
Il l’a dit. Et le prophète, il y en a plus, j’aime quand Frère Branham dit que quand vous 
clouez, vous rivez le clou. Et si vous savez ce que river, quelqu’un sait ce que veut dire 
river le clou? Si vous ne le savez pas, vous devriez chercher ce que ça veut dire. C’est 
quand ce clou est planté à travers, de l’autre côté si vous le repliez, il ne peut plus sortir. 
Il ne peut plus sortir. Il est là pour rester. Et ce prophète doit être un prophète confirmé. 
Et voilà! C’est ça! (Applaudissements) Louez le Seigneur! Amen. Louez le Seigneur! 
L’Épouse ne peut pas se fixer sur rien de moins que ça. Il a dit, nous découvrons, 
important,  plusieurs dans la Bible, c’est venu aux prophètes.  (Pluriel) Nous découvrons 
que plusieurs d’entre eux dans la Bible, c’est venu aux prophètes. Et ils n’étaient pas 
confirmés. Notre prophète est Jésus-Christ. Amen.  

19 :58  Amen. Amen. Le Fils de l’Homme Se révélant à nouveau à la fin des temps. 
Louez le Nom du Seigneur! (Applaudissements) Louez le Seigneur! Il y a eu plusieurs 



prophètes oints, mais un seul était confirmé. Ainsi, il y en a plusieurs maintenant, et un 
seul est confirmé. Il a dit, qu’Il n’a jamais traité avec un groupe. Il a dit que ce n’était pas 
un groupe, mais un individu, Il traite avec une personne, qu’il a dit, une seule personne, 
l’arche ne peut pas être transportée par une organisation. Il a dit qu’elle avait trop de 
chefs, trop d’idées, trop de pensées, trop disent ceci, quelqu’un dit cela, ils ne peuvent pas 
s’accorder. C’est pourquoi Dieu envoie un messager, un prophète, une manière. C’est 
pour ça qu’il a dit, vous avez lu la citation, ‘Dites ce qu’il y a sur ces bandes. ‘   (Amen.) 
Ne dites rien d’autre. Nous devons être certains en ce temps de la fin. Vous ne pouvez pas 
prendre de chances. Nous devons être certains que nous disons exactement ce que ce 
prophète a dit. Nous le sommes! Nous avons un prophète confirmé, et nous avons les 
bandes. C’est pour ça que nous pouvons dire, la même chose exactement à toutes les fois.  
Comment Dieu va-t-Il choisir Son Épouse? Il nous dit même cela. Louez le Nom du 
Seigneur! 

Dieu a promis dans Sa Parole, comment Il allait choisir Son Épouse en ce dernier jour. 
Merveilleux. Savez-vous cela? Il l’a promis, comment Il le ferait. Et par Son plan 
originel, en choisissant Christ, en choisissant le temps, et en choisissant la saison. N’est-
ce pas merveilleux comment Frère Branham amène cela ce soir? Il y avait un temps, il y 
avait une saison pour toute chose. Il nous amène cela si clairement. Il parle du soleil et ce 
que c’est, quand c’est planté dans le sol et qu’on doit attendre que cela murisse, c’est ce 
que nous croyons que nous faisons en ce moment. Cette semence doit se trouver en 
Présence du soleil pour murir. Et il y a un temps, que nous croyons être ce temps-ci. 
(Amen.) Amen. Il dit, comment L’a-t-Il identifié quand Il est venu? Quand Christ est 
venu, comment L’a-t-Il identifié? Par un homme avec l’Esprit d’Élie sur lui, qui sortait 
du désert. Comment va-t-Il identifier Son Épouse aujourd’hui?  Il a promis dans Malachie 
4, la même chose avant qu’Il détruise la terre, comme ce fut aux jours de Sodome. Ainsi, 
c’est comme cela qu’Il appellera une Épouse, par Malachie 4. Amen. Amen. Ainsi, nous 
devons rester, nous devons rester avec cette Épouse et ce Message doit être identifié 
directement. Il les met proches, ils sont inséparables. Frère Branham a dit, vous ne 
pouvez pas séparer ce Message du messager. C’est impossible de le faire. Et 
effectivement, c’est très difficile et à ce sujet, je suis très mal compris.  Et toute ma vie, 
j’ai été ainsi. Et bien plus depuis que je crois que Dieu m’a placé ici.   Je ne serais pas ici, 
si je ne pensais pas cela. C’est dur d’être ici. C’est dur d’être ici, jamais je ne voudrais 
dire quoi que ce soit de faux. Vous êtes l’Épouse. Mais je sais une chose, aussi longtemps 
que je vous pointe à ce prophète, mais Frère Branham dit que nous devons faire attention, 
à ce que nous disons, comment nous le disons. Et je suis mal compris. Et on a dit que je 
suis totalement contre les ministres, et le ministère de la prédication et que je crois que 
c’est mal, c’est faux pour tout ministre ou tout ministère de prêcher. On a dit que je pense 
que si un pasteur ne joue pas une bande, chaque fois dans leur église, qu’ils ont l’esprit de 
Koré. Je n’ai jamais dit cela. Et je ne dirais jamais cela. Dieu sait qui l’est et qui ne l’est 
pas. Mais ce prophète nous a dit que cet esprit serait vivant en ce jour-ci. Il a dit qu’il 



reviendrait et que ça se répéterait. Je mets devant vous que nous croyons ce Message, 
nous croyons au fait de jouer les bandes. Mais je n’ai jamais dit ça contre les ministres ou 
contre le ministère. Je crois qu’il y a des hommes serviteurs de Dieu, appelés de Dieu 
partout dans le monde.  

24 :39  Frère Branham dit qu’il y a des prédicateurs, des enseignants, des apôtres, des 
prophètes, des pasteurs, que Dieu a mis dans l’église. Mais comme j’ai dit aux frères ici 
ce soir, Il a dit, ils transportaient cette Parole sur les épaules des Lévites. Ils la 
transportaient. Transportant le Message. Mais ici l’Épouse, nous pouvons écouter ce 
Message. Et nous croyons un peu différemment. Mais ils aiment ce Message et ils croient 
ce Message tout comme nous. Frère Branham dit, j’aimerais mieux être droit dans mon 
esprit et faux dans ma doctrine, plutôt que droit dans ma doctrine et faux dans mon esprit. 
Nous devons avoir le bon esprit. Ainsi, si vous dites cela, si j’ai dit cela, que Dieu me 
pardonne. Si vous avez dit cela, ou dites cela, que Dieu  vous pardonne, vous ne devriez 
pas dire cela. Ils ont dit cela du temps de Frère Branham, d’aller chez les oiseaux noirs, 
de voir les oiseaux noirs, il a dit, ne dites pas cela, ils sont mes frères Amen?  (Amen.) 
Ainsi, nous ne disons pas cela et j’espère que mes frères ministres qui sont au dehors, 
non! Je ne peux pas dire cela. Chaque homme, chaque femme, chaque enfant, chaque 
ministre, chacun doit décider pour lui-même ce qu’est la Volonté de Dieu dans leur vie. 
Ils doivent choisir pour eux-mêmes ce qu’ils veulent faire, ce qu’ils croient. Ils doivent 
regarder dans cette Parole et voir ce que dit la Parole et ensuite ils doivent prendre cette 
décision pour eux-mêmes. Je ne suis responsable que pour cette église-ci et ceux qui sont 
à l’écoute et nous sont reliés. Si vous voulez écouter ceci, ce sont les seuls dont je suis 
responsable, car ils écoutent ce que nous croyons.  Or, je vais laisser le prophète le dire 
pour nous.  

26 :29  Et pour moi, simplement ce que nous croyons, et ce que nous voulons. Nous n’En 
retranchons rien et nous n’Y ajoutons rien. Nous le laissons simplement de la façon que 
le Seigneur l’a dit. Amen. (Applaudissements) Louez le Seigneur! C’est ce que je crois. 
Le Seigneur l’a prononcé, nous l’avons enregistré, nous le faisons maintenant jouer, ainsi 
ça le garde exactement de la façon qu’Il l’a dit. (Amen!) C’est ce que nous croyons! 
Exactement! (Applaudissements) Louez le Seigneur! Il dit, nous ne voulons pas de 
dénominations, nous ne voulons pas d’organisations, nous ne voulons pas de malice, nous 
ne voulons pas de disputes, nous voulons Dieu, et Il est la Parole. Ainsi nous ne voulons 
pas de disputes, nous ne voulons pas de malice, nous voulons la Parole, nous voulons les 
bandes, nous voulons l’Esprit de Christ. Il se fait tard, pour ne dire que ce que ce 
prophète a dit, et il nous dit ce soir, Ne dites que ce qu’il y a sur ces bandes. Et la façon 
que nous croyons être sure, c’est de rester juste avec ce Message, de dire juste ce que ce 
prophète a dit, et tant que je dis cela de la chaire, je sais que c’est la volonté de Dieu 
parce que c’est la Parole de Dieu. Vous devez choisir comment vous voulez fonctionner. 
Mais pour moi et ma maison, nous écouterons  les bandes! (AMEN! Applaudissements) 



 Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Inclinons juste la 
tête. Nous T’aimons Seigneur Jésus, nous Te remercions pour ce Message, nous Te 
remercions pour ce messager que Tu as envoyé. Un prophète puissant. Les Paroles 
mêmes étaient si importantes que Tu en faisais écho au Ciel.  Quel temps que celui dans 
lequel nous vivons Seigneur, d’être privilégiés. Vraiment, Tu l’as prononcé, Tu nous as 
permis de l’enregistrer pour que nous puissions l’écouter ainsi ça ne changerait pas. 
L’homme change, les idées changent, nous savons qu’il y en a que Dieu a appelés, 
j’espère être un de ceux-là qui pointent et qui dit seulement ce que ce prophète a dit. Mais 
Seigneur, Tu sais que nous croyons qu’il nous faut écouter ce Message. Nous croyons 
qu’il n’y a pas de temps plus grand que lorsque l’Épouse  s’assemble et s’unit pour 
écouter cette Parole et que cette grande onction descend. C’est au point que le prophète 
quand il a parlé, il a dit, Trinidad ou l’un des endroits où il faisait jouer Les Sceaux, je 
pense, il a dit que cette même Colonne de Feu est entrée, se déplaçant au-dessus de cette 
bande, nous croyons que chaque fois que nous appuyons sur PLAY, (marche) que ce soit 
dans ce bâtiment ou ailleurs, quand vous rassemblez l’Épouse, d’une seule pensée, d’un 
même accord, Il les unit ensemble, et là, le Saint-Esprit tombe sur eux. La plus grande 
onction qui soit est d’être assis sous le ministère d’Élie, le Message de l’heure et c’est ce 
que nous croyons que c’est. Nous croyons qu’Il est ici avec nous aujourd’hui.   

30 :40  Nous voyons que le temps est proche et nous T’aimons Seigneur Jésus. Vraiment 
nous pouvons dire que nous sommes dans la Présence du Tout-puissant Roi des rois. 
Amen? (Amen.) Souhaitons-Lui la bienvenue.  

Chant : Dans la Présence de Jéhovah… 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 


